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Ich glaub über das Jugendzenrum diskutiert hier keiner, oder? Das ein Verein wie der Club auf
lange Sicht eine ordenltiche Jugendarbeit brauch steht außer Frage - oder eben einen Scheich.
Den ham mer abber nedd. Also: Jugendzentrum. Schaut doch mal was HSV, die Pillen Berlin und
VfB für Jugendleute rausbringen. Da sind wir noch 10 Jahre von entfernt. Evtl. kann das jetzt mit
dem Jugendzentrum auf 5 verringert werden. Daher war es auch immens wichtig, dass jetzt
endlich wieder alle Jugendteams in der obersten Liga spielen.

Zum Funktionsbau: auch so was ist für einen optimalen Ablauf der Arbeit extrem wichtig. Über
das WANN und WIEVIEL des baus kann man sich dann unterhalten. Allerdings kann ich nicht
sagen wie viel Reibungsverluste es durch die aktuelle Verteilung über die Stadt gibt. Allerdings
muss sich in der Öffentlichkeitsarbeit einiges tun. Das - zusammen mit dem notwendigen
sportlichen Erfolg (der ist immer auch ein zentraler Punkt) - steigert dann auch den Cashflow
und den Gewinn. Ein sehr anschauliches Bsp für die Arbeiten im Hintergrund ist die Homepage.
Die macht wesentlich mehr her ls vor 3 Jahren. Klar - dafür gibt es keinen Blumentopf. Aber
wenn dadurch dann mehr Fanartikel, Tickets, Mitglieder rumkommen, dann hat es auch einen
positiven Effekt gehabt. Wobei ich eine einheitliches Desgin aller Subpages (HP, Fanshop, etc)
schon derne sehen würde... Klar. Das alles sind nur Kleinigkeiten. Aber mal ehrlich, vor Bader
wurde doch hier ziemlich wenig getan. Und da geht er jetzt halt her und steckt Geld rein, um
aufzuholen. Steigen wir nciht ab, dann hat er alles richtig gemacht. Steigen wir ab, wird er
schon seinen hut nehmen. Auch wenn es für den Club nicht das Beste wäre. Ich halte auf Grund
seiner wirtschaftlichen Kompetenz sehr viel von MaBa. Und das er gerne die eine oder andere
Mio für ne ordentliche Verstärkung in die Hand nehmen würde - davon gehe ich aus. Aber nicht
auf Schuldenbasis. Dieses Kapitel hatten wir schon und davon halte ich nichts. Gar nichts.

Also: Bälle flach halten, das Team unterstützen und nicht wieder alls fränkisch-negativ
betrachten. Mal ehrlich: welcher er Aufsteiger hat eine Abwehrreihe/TW wie wir??? Und im MF
müssen wir uns auch nicht auf jeder Position verstecken. Und im Sturm: gebt den oenning mal
Zeit bei den Jungs im Kopf die Schrauben nachzustellen. Sobald der I.B. mal den Mitspieler sieht
und der C.E. beim Marek ins Schusstechniktraining geht wird das schon. Und bzgl. Harry: wie es
schon im Transferfred gepostet wurde: Harry brauch Flanken. Da ist er leider auch auf die
Mannschaft angewiesen. Was ich aber auch noch im Kopf habe: in der Kotzsaison war er einer
jener, die am meisten Einsatz zeigten. Das verbessert natürlich nicht seine Ausbeute, aber
hätten alle so gefightet wie Harry.....
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